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        Aos VINTE SETE de DEZEMBRO do  ano  DOIS MIL nesta Cidade de Sines 
        e Sala de   Sessoes   do  Edificio   dos  Pacos  do Concelho, teve 
        lugar  a   REUNIAO  PUBLICA   da   Camara   Municipal   de  Sines, 
        estando presentes: ----------------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        FALTA  JUSTIFICADA  -  MARIA  DA  GRACA  MATIAS  PAIS  DIAS BARROS 
                               RODRIGUES 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram  15.15  Horas.----------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE  PUBLICO: ----------------------------------------- 
        1 - CORTE DE CAMINHO PUBLICO NA ESTRADA DA AFEITEIRA:------------- 
        Presentes varios municipes daquela zona  que referem que o caminho 
        ira ser cortado  pelos  adquirentes  do  terreno  na  zona, ja que 
        pretendem vedar todo o terreno.  Estes alegam ter adquirido toda a 
        area que inclui a area do caminho.-------------------------------- 
        Os moradores da zona alegam  que aquele caminho sempre foi publico 
        e usado por todos.------------------------------------------------ 
        O Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  explicou  que  os adquirentes do 
        terreno  pediram  a  Camara   autorizacao  para  vedar  o  terreno 
        adquirido e que com base  no  parecer  dos servicos Tecnicos foi o 
        mesmo deferido, nao se tendo  a Camara Municipal apercebido de que 
        estava em causa  o  corte  do  caminho.    Agora  que  a questao e 
        colocada a CMS ira de novo  analisar  a questao e enviara ao local 
        os Servicos de Fiscalizacao para que emitam o seu parecer.-------- 
        O Sr.  Presidente  informou  que  a  CMS  ira  de  novo apreciar o 
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        assunto e do resultado dara conta aos interessados.--------------- 
 
        II -  ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 16.00 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
        de  Magalhaes,    Chefe  de  Divisao  de  Administracao Geral, que 
        lavrei a presente acta, a subscrevo.------------------------------ 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 


